

Cuatro victorias el domingo para boxeo cubano en el Mundial



La tercera fecha del Campeonato Mundial de Boxeo acogido por esta ciudad devino fiesta para Cuba, que celebró éxitos de Joahnys Argilagos, Arlen López, Andy Cruz y Erislandy Savón.

Dos días después de encajar revés del pluma Javier Ibáñez, único de sus exponentes sorteado para la primera ronda, la escuadra a las órdenes de Rolando Acebal se mostró imbatible en un domingo de algunos desenlaces llamativos.

Es cierto que no hubo oponentes de gran nivel, algo lógico en los estrenos de los “sembrados”, pero resultó estimulante que Andy impresionara desde el comienzo hasta el anuncio del 5-0 sobre el irlandés Sean McComb.

«Es el trabajo que hemos entrenado, y me motiva haberlo aplicarlo bien desde la primera pelea, que siempre provoca algo de presión», comentó el ligero welter que generó elogios por su velocidad en el golpeo y esquiva de mil quilates.

Sin embargo, no todo se ajustó a los pronósticos en ese peso, pues el cubano nacionalizado azerbaiyano Lorenzo Sotomayor cedió 2-3 a manos del egipcio Eslam Mohamed aunque muchos de los presentes consideraron injusto el saldo de los oficiales.

Y por si fuera poco el estadounidense Freudis Rojas despachó 4-1 al ruso número tres de Río de Janeiro 2016 Vitaly Dunaytsev.

Argilagos se “soltó” desde el acto intermedio y mereció más que el 3-2 decretado por los jueces a costa del puertorriqueño Oscar Collazo, ya vencido por él en el certamen continental de junio pasado.

«Logré el objetivo a partir de lo indicado por los entrenadores, porque sabíamos que no aguantaría ese ritmo», dijo el monarca defensor de la categoría minimosca en la zona mixta de la poco concurrida Sporthalle.

En esa división hubo aplausos para el colombiano plateado olímpico Yubergen Martínez, victimario 5-0 del inglés Galal Yafai y el kazajo Zhomat Yerzhan dispuso 4-1 del filipino Roger Ladon, tercero en la justa universal precedente.

Arlen, mediano rey olímpico y dueño de corona en Doha 2015, emitió una excelente señal con el ímpetu mostrado desde el campanazo inicial y devino martirio para el italiano Salvatore Cavallaro, a quien poco después envió a la lona con potente swing de derecha.

«Logramos llevar la iniciativa y comprobar los resultados del trabajo realizado para erradicar determinados errores», aseveró poco después de escuchar el veredicto de 5-0 ante un oponente neutralizado en todos los órdenes.

América también festejó en esa división la victoria del colombiano Jorge Vivas, 3-2 en detrimento del ruso Petr Khamukov.

Con autoridad absoluta pasó el crucero Savón sobre el ucraniano Ramazan Muslimov, llamado a sufrir pesadillas con un jab convertido en “martillo” tras el cual recibió fuerte y desde diferentes ángulos.

«Lo acordado con mi entrenador fue mantenerlo afuera y combinar para no acomodarlo, algo que vamos a repetir, porque todos nos estudiamos mutuamente y es necesario aplicar variantes», sostuvo el plateado de hace dos años.

Por el sector contrario del organigrama el ruso dorado olímpico y del planeta Evgeny Tishchenko dominó 4-1 al colombiano Deivis Julio Blanco.

Los vencedores dominicales volverán al encerado el martes en busca de bronce. Argilagos enfrentará entonces al local Salah Ibrahim, Andy al dominicano Elvis Rodríguez, Arlen al kazajo Abilkhan Amankul y Savón al inglés Cheavon Clarke.

Mañana habrá otros cuatro cubanos enrolados en sus salidas iniciales.

Son ellos el mosca Yosbany Veitía ante el filipino Dannel Maamo, el ligero Lázaro Álvarez contra el holandés Enrico La Cruz, el welter Roniel Iglesias como rival del jordano Zeyad Eashash y el semicompleto Julio César La Cruz frente al mexicano Rogelio Romero.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139529-cuatro-victorias-el-domingo-para-boxeo-cubano-en-el-mundial>



Radio Habana Cuba